



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 望月 威男
 - 副会長 / 柳瀬 英雄
 - 幹事 / 久保田 美弘
 - 副幹事 / 曾根田 充
- 例会日：毎週月曜日 18:00～19:00
 例会場：静岡グランドホテル中島屋
 事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリングスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成22年7月12日(月)

No.975
第1047回 例会

ホームページ
アクセス数
2010.7.14
09433
2010.7.6
09365

ゲ
ス
ト

静岡東RC
海野 敏晴 様

♪ 本日のロータリーソング：「我等の生業」 ● ソングリーダー：高橋 義孝 会員

望月威男会長の時間



今日の朝、ワールドカップはスペインの優勝で終了致しましたが、日本のチームも良く健闘し、全国の人を楽しませてくれました。

サッカーで注目をされた「南アフリカ共和国」へ私は2回、石の仕入れで行ったことがあります。昭和50年1月にはまだ人種差別政策をして、世界から避難されている時代でした。しかし、ヨハネスブルグの街も、首都プレトリアも非常にきれいに整備されており、治安も良く、アフリカとは思えないような国でした。都会の中心は全て、地下共同溝が配置され、電柱がありませんでした。都市の周囲には火力発電所が近くにあり、遠くから電気を運ぶ送電線や高い鉄塔が、山から

山へ渡る日本の様子は、どこへ行ってもありませんでした。

2回目平成3年に行った時は、高級ホテルに黒人の人達も宿泊しておりました。しかし、街は相当汚くなっておりました。黒人に白人と同じく参政権が与えられ、世界が認める国になってから20年、今回のワールドカップの開催となったのです。日本は人種や宗教の問題の少ない良い国です。



■ 幹事報告 久保田 美弘 幹事

- 1. 来週は休例会です。
- 2. 8/4富士山に登ろうという企画があるので、ご参加下さい。
- 3. 8/9ガバナー公式訪問日です。

■ スマイル報告 上條 康則 会員

■ 会員からのスマイル / 2名 総額 / 7,000円

- 吉川会員 … 長男が7月に帰ってきました。何とか、うまくやりたいものと思っています。
- 寺尾会員 … 7月14日で63歳です。